

Protokoll der Stadtteilbeiratssitzung Stadtmitte am 11. Juni 2014

um 19.30 Uhr im Bildungszentrum Stadtteilschule Vicelinschule

Kielerstr. 90

Beginn .: 19.30

Ende .: 21.02

**Anwesend .: Frau Klein, Herr Iwers, Herr Grothe, Herr Lindemann, Herr Mor,
Herr Franken**

Protokoll .: Herr Franken

Begrüßung und Bitte um eine Schweigeminute für das bisherige Mitglied des Stadtteilbeirates Stadtmitte Herrn Rolf Biedenweg, der nach kurzer und schwerer Krankheit unerwartet und viel zu früh am 11. Mai 2014 verstorben ist.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Frau Klein eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

2. Beschlussfassung über die Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

3. Beschlussfassung über die Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

4. Fortschreibung der Rahmenplanung für das Sanierungsgebiet Vicelinviertel

Die für die Fortschreibung Zuständigen stellen die Umsetzungen, Fortschreibungen, Streichungen, Änderungen anschaulich und ins Detail gehend den Anwesenden vor. Besonders auf die - bis zum Jahr 2019 noch durch Städtebauförderungsmittel geförderten Erneuerungsmaßnahmen - wurde hingewiesen. Vor dem Hintergrund dieser Zeitschiene sind die Ziele und Zwecke der Sanierung im Vicelinviertel zu überprüfen und die Schwerpunkte für die verbleibende Förderzeit zu benennen.

Seitens der anwesenden Bürgerinnen und Bürger folgten Einzelfragen zur Durchführung der Sanierung einzelner Objekte.

Es erfolgte eine Diskussion über das Thema ..Welche Aufgaben/Kompetenzen hat die Stadt NMS bei Sanierung von Objekten unter besonderer Berücksichtigung der Einbeziehung der Eigentümer ? u a. Was darf /darf die

Stadt nicht- dem Eigentümer rechtlich vorschreiben?

Die zum Teil hitzige-im Einzelnen persönlich werdende Diskussion (anwesende Ratsherrin Franka Dannheiser wurde mehrfach durch Herrn Wegererich persönlich diffamiert) wurde seitens Frau Klein wieder auf die sachliche Ebene gebracht.

5. Es folgte die Beschlussfassung des Stadtteilbeirates Mitte zur Fortschreibung der Rahmenplanung für das Sanierungsgebiet Vicelinviertel :

Der Stadtteilbeirat Mitte begrüßt die am 11. Juni 2014 vorgestellten - bis zum Jahr 2019 geplanten Maßnahmen.

61 -Erneuerung des Gebäudes ANSCHARSTR.8/10 für die Einrichtung einer Kinder-und Jugendfreizeiteinrichtung.

-Herrichtung einer öffentlichen Spielfläche in der KIELERSTR:54/64

-Erweiterung des Abenteuerspielplatzes VICELINSTR:

-Neugestaltung der Strassen-und Kreuzungsbereiche

40.4 Der Stadtteilbeirat empfiehlt darüber hinaus, das AJZ mit dazugehörigen Räumen in diese örtlichen Planungen mit einzubeziehen.

Die bestehende interfraktionelle AG des Rates ist zu beteiligen.

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.

6 Erneuerungsprozess im Sanierungsgebiet und Gebiet " Soziale Stadt- Investitionen im Quartier „VICELINVIERTEL“

61 Der Prozess wurde durch den FD Stadtplanung/Stadtentwicklung ausführlich dargestellt

7 Mitteilungen und Anfragen:

Frau Klein teilte mit, dass die Ratsversammlung die Neupflasterung des gesamten Großfleckens beschlossen hat.

60 Auf dem Schleussberg wurde seitens der Stadt neue Strassenleuchten installiert, die Stadt solle prüfen, ob dieses in allen Stadtteilen nach und nach erfolgen solle.

8 Anträge : Es erfolgten keine Anträge

9. Einwohnerfragestunde.:

32 Herr Stauffer teilt mit, dass die Grünfläche an der Kreuzung

EHNDORFERSTR./HANSARING (den SWN gehörend) von dieser immer noch nicht gereinigt sei. Seine Mieter sehen auf eine Müllhalde. (Protokoll vom 7. Mai)

Er bittet dringend um Abhilfe.

Herr Wegerich fragte nach der weiteren Nutzung der ALTEN FEUERWACHE
Die Stadteilvorsteherin gab diese Frage an die anwesende Ratsherrin F.
Dannheiser weiter. Diese äußerte sich dahingehend, dass Sie „gehört“ habe, dass
die WOBAU sich für dieses Objekt interessiere. (zur sich anschließenden
Diskussion siehe letzter Absatz Punkt 4.)

40 Die bereits mehrfache Nachfrage von Herrn WEGERICHT bezüglich der
„missbräuchlichen Nutzung des Sportplatzes der Holstenschule“-an den
Wochenenden - und der daraufhin „unerträglichen Zustände“ für seine Mieter
in den angrenzenden Häusern ,wurde durch das Mitglied des Stadteilbeirates
Herrn Franken beantwortet .

Die o a Aussagen wurden in der Zeit vom Montag den 19.5 bis Samstag den 7.6
an verschiedenen Tagen zu unterschiedlichen Zeiten (nach 17.00) persönlich von
Herrn Franken vor Ort auf dem Sportplatz überprüft.:

Am Samstag den 24.5 in der Zeit von 11.00 bis 11.30 wurden 3 spielende Kinder
angetroffen

Am Freitag den 30.5.in der Zeit von 18.00 bis 19.00 spielte ein junger Vater mit
seinen 3 bis 4 Jahre alten Söhnen mit einem Plastikball Fußball.

Zu den übrigen Zeiten war niemand auf dem Sportplatz zu sehen und zu hören.

Herr Wegerich wurde durch Herrn Franken gebeten, in Zukunft - bei
Schilderung von angeblichen Misständen - belastbare und allgemein zutreffende
Daten zu liefern um dem Stadteilbeirat Mitte die ehrenamtliche Tätigkeit zu
erleichtern.

32.5 Herr Wegerich beschwerte sich über das Lokal SISHA BAR an der Straße Am
Teich, welches - angeblich - Sofas und Tische vor dem Lokal dahingehend stellte,
dass der Gehweg nur zu einem Drittel nutzbar sei.

Ende der Sitzung um 21.03